



Anwesend: Daniel, Sören, Frederik, Bálint, Ronja, Phil, David, Ruben, Ole, Katrin, Yamuna, Vivien

Protokollant: Daniel

1. Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
 - a. Die Beschlussfähigkeit ist mit 11 anwesenden Personen bestätigt (neuer FSR noch nicht gewählt).
3. Genehmigung des Protokolls
 - a. Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.
4. Annehmen der Tagesordnung
 - a. Die Tagesordnung wird in ihrer vorliegenden Form angenommen.
5. gegenseitige Unterrichtungen
 - a. Geowissenschaften

Im Prüfungsausschuss müssen bis Februar 8 studentische Vertreter*innen ernannt werden (4 Hauptamtliche, 4 Vertreter). Die Sitzungen finden zwei Mal im Semester statt. Wir sollen der Frau Voigt zeitnah eine Liste vorlegen.

- b. Physische Geographie
- c. Humangeographie
- d. Meteorologie
- e. Sonstiges

Die Webseite des Fachbereichs wird im Laufe des Jahres aktualisiert. Wir können da auch unseren Input geben.

6. Wahlen

Die Wahlen für den FSR finden im Sommer statt. Alle Teilnehmer*innen aus den Instituten sollen sich nochmal Gedanken machen, wer sich aufstellen lassen will. Die Liste folgt im Laufe der nächsten Wochen

7. Fachschafts-Pullis

Freddy ist in Kontakt mit dem Anbieter (Deine-Shirts). Wir übernehmen das Design der früheren T-Shirts. Schwarze Pullis mit weißem Aufdruck. Wir erstellen eine Liste, auf die sich jeder eintragen kann. Wenn wir eine ungefähre Anzahl wissen, können wir einen Kostenvoranschlag erhalten. Die Liste ist verfügbar auf unserem ChaosPad. Link dazu in der WhatsApp-Gruppe. Bitte tragt euch zeitnah ein (am besten bis nächsten Freitag).

8. Gleichstellungsrat

Es soll eine Art Werbeplakat erstellt werden. Ronja und Phil haben Interesse.

9. Akademische Feier

Die akademische Feier für Master- und Promotionsstudierende wurde erneut abgesagt (Dank Corona). Es gibt die Diskussion, eine Ersatzveranstaltung durchzuführen. Eine Online-Veranstaltung wird von den meisten eher als ungeeignet angesehen.

Alternativ sollte es möglich sein, die Absolvent*innen zumindest in Präsenz offiziell verabschieden zu können. Anschließende Feierlichkeiten würden wie gehabt wegfallen.

Allen Absolvent*innen, die in den vergangenen zwei Jahren keine solche Abschlussfeier hatten, sollte diese Möglichkeit gegeben sein.

Sören fragt beim Dekan des FB nach.

10. Sonstiges

- Es kam die Idee eines Fachschafts-Tages auf. An einem Tag oder Wochenende im März/April können sich alle Fachschaftler*innen und/oder Interessierte in Präsenz austauschen zu allen möglichen relevanten Themen.

Jeder kann sich Gedanken machen und diese im ChaosPad aufführen (Link in der WhatsApp-Gruppe!!). Es werden Ideen gesammelt zum Datum, zu den Räumlichkeiten und zu den zu besprechenden Themen.

- Im Sommersemester könnte erneut eine Geowanderung stattfinden. Mit der Hoffnung auf gelockerte Corona-Bedingungen könnte diese wieder zum Taunus-Observatorium auf dem Kleinen Feldberg führen

- Wir haben ein Whiteboard neben unserem FS-Büro (Yippie!)

- Wir sollten den Studis klarmachen, dass sie mit ihren Fragen, Wünschen, Problemen etc. jederzeit zu uns kommen können. Sie können auch zu unseren Sitzungen kommen.

- Ein Studi, der sein Studium beendet hat, hat angefragt, ob er seine Lehrbücher an uns abgeben kann. Die Idee wäre, dass wir eine Art kleine Bibliothek bei uns einrichten. Ideen werden gesammelt.

Die nächste Sitzung findet am 28.01.2022 statt.